

令和4年9月1日(木)

令和4年度愛知県高等学校ハンドボール選手権大会 西三河支部予選会 第4位 県大会出場！！

7月22日(金)から25日(月)に行われた西三河支部予選会において4位となり、チーム目標の県大会出場を決めました。

8月2日(火)に行われた県大会は、コロナ禍で初めて保護者の方に参観いただきました。

結果は、初戦敗退でしたが最後まで自分たちのプレースタイルを貫き、全力で戦うことができました。



写真:メディアス体育館ちたにて撮影(県大会試合後)

碧南工科高校ハンドボール部



ハンドボール部のモットーは **下剋上！！**

部員のほとんどは、高校からハンドボールを始めています。
しかし、コート上で経歴は関係ありません、勝ちにこだわって全力で戦います！

県大会出場 ビーチハンドボール1勝

二つの目標を達成するために日々、挑戦します！

情熱のある君、新しいことに挑戦したい君、
是非、碧南工科高校ハンドボール部へ！

令和3年11月現在 2年生4名、1年生12名で活動中です。

活動日：平日4日、休日1日

※休日や長期休業は体育館で練習をしています。

碧南工科高校ハンドボール部

第23回全日本ビーチハンドボール選手権出場！！

日時: 令和3年10月30日(土) 場所: 碧南緑地ビーチコート



写真: 1回戦で対戦した準優勝チームの熱砂との合同写真

大会結果: 一回戦敗退 本校 0 - 2 熱砂



写真: ピルエットシュートで2点！！



今後もビーチハンドへの挑戦は続きます！！

地元皆様の応援、

よろしくお願いいたします！！



写真: ジャンプボール！！